
PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE UMA PISTA DE 
SKATE NA PRAÇA DA MOCIDADE 
 
 

Fui procurado por vários jovens, praticantes 
do Skate que solicitaram nossa intervenção junto a Municipalidade 
visando a possibilidade de construção de uma pista de skate na Praça da 
Mocidade. 

 
Esclarecem os mesmos que seria uma maneira 

de revitalizar a referida Praça e também atender os jovens praticantes 
deste esporte, além da mesma estar localizada na região central de nossa 
cidade. 

 

Diante do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 

Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de instalação de 
uma pista de skate na Praça da Mocidade? Se 
positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 

 

                                            b) - Se negativo, justificar. 
 

                                                        SALA DAS SESSÕES, em 26 de maio de 2014. 
 
 
 

                                                          PROF. THIAGO HERNANDES DE S. LIMA 
                                 Vereador – PSDB 
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